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1 precio de los pisos en 
Ge!~f! ha aumentado en 
un 250% en diez años. 
Desde el año pasado, el 
precio de las viviendas ha 
subido un 59%. Los loca
les comerciales en ciertas 
zonas "privilegiadas" de 
nuestra localidad, como 
calle Madrid, calle General 
Palacios, calle Ramón y 
Cajai y calle Toledo, alcan
zan precios "desorbita
dos", de hasta 500.000 
pesetas el metro cuadra
do. 

n tifón, de nombre "Mike", 
afectó a Jetafe, la ciudad 
de FIiipinas a la que la 
delegación municipal ge
tafense viajó la semana 
pasada para firmar el 
protocolo de hermana
miento. Parece que los fi
lipinos aseguran este her
manamiento con un cam
bio de nombre que trans
formará el Jeta fe en Geta
fe. 

e un total de 57.100.000 
pesetas, Getafe Iniciati
vas S.A., empresa pública 
getafense para la promo
ción empresarial, dedica
rá un total de 47.474.000 
ptas. al pago del personal 
que desarrolla su trabajo 
en ella. GISA asegurá que 
trabaja con fondos muni
cipales, pero que estos 
son Insuficientes para 
acometer proyectos. Se
gún Francisco Hita, con
cejal de Industria, GISA no 
tendrá beneficios en los 
dos primeros años de fun
cionamiento. 
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EN LOS ALFA 33 DOS AÑOS DE MANTENIMIENTO Y REPARACION GRATIS. 
Sólo Alfa Romeo podía hacerlo. 
Para que disfrutes del placer de conducir 
por todas las carreteras europeas, sin ningún 
tipo de preocupación, tu nuevo Alfa 33 está 
ahora protegido con el exclusivo servicio 
Escudo Alfa• , ilustrado detalladamente en la 
libreta de servicio. Durante dos años, además 
de la garantía contractüal , no te costarán nada: 
los cambios de aceite , los filtros, las bujías , las 

• Con un límite máximo de 35.000 Kms. 

pasiillas de los frenos, las correas, la batería, 
etc., así como cualquier pieza del motor y la 
mano de obra para su reparación, 
Este nuevo y exclusivo servicio, pensado para 
que viajes tranquilo por España y por tpda 
Europa se completa con el Alfa Contact, 
24 horas de asistencia en carretera, que le ofrece 
gratuitamente: remolque desde el Km O, 
regreso o continuación del viaje, gastos de hotel , 

,,r,, .. , 1·ólino rlesrle el 25 de Octubre h,,., el,, rle Diciembre. Excepto n n el ~\fa " Ve\nre 

vehículo de sustitución hasta siete días , adelanto 
de fondos , envío de piezas de recambios , 

8 recuperación y repatriación del vehículo desde 
el extranjero. ) ' 
Ahora, mantener tu Alfa 33 durante dos años 
no te costará nada. _ 

Infórmese en 
AUTO PEREZ del SUR 

Concesionario Oficial 
ALFA ROMEO 

RED DE CONCESIONARIOS 
ALFA ROMEO 

C/. Leganés, 85 
Tel.: 695 00 12 - GETAFE 
Ctra. Toledo, Km. 17,400 

Teléf.: 690 60 21 
FU EN LABRADA 
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EDITORIAL 

Juntos y revueltos 
Reuniones para arreglar viviendas, para construir cole
gios mayores. Plan Vivir en Getafe ... El problema de la 
vivienda sigue manteniéndose en primera línea. En diez 
años, desde 1980 hasta 1990, el precio de las viviendas 
en esta localidad del Sur de Madrid ha aumentado un 
250%. Desde el año pasado, 1989, hasta el que se nos 
acaba, se ha incrementado en un 59%. Esto quiere decir 
que el piso que usted compró ayer por 1 O milloncejos de 
nada, puede venderlo hoy por 16 millones sin que se le 
suban los colores. 
Los precios de las viviendas empiezan a dificultar una de 
las mayores ilusiones de los españoles, la propiedad de 
una casa o piso. Los sufridos bolsillos de los getafenses 
ven como día a día, el que no tuvo piso, lo tiene cada vez 
más difícil para tenerlo en un futuro. Los precios se 
disparan. Cualquier excusa es válida, como la Universi
dad. No te quiero contar cuando se hablaba del aeropuer
to civil. Todo el mundo quiere hacer su agosto, pero una 
gran mayoría lo sufre "sudando la gota gorda" -y perdo- · 
nen la vulgaridad de la expresión- para encontrar un 
nidito en el que formar una familia. 
Y es que el problema ya no es sólo el paro, porque los que 
encuentran trabajo se encuentran también con el conflic
to de dedicar el salario al alquiler o a la comida. Así los 
jóvenes se ven cada día obligados a ceder en su indepen
dencia e intimidad, a compartir con sus padres los 
noviazgos, matrimonios, nacimientos y hasta las prime
ras comuniones en el piso que les vio nacer si quieren 
seguir viviendo en las cercanías de Madrid. 
Las viviendas sociales son la solución ... Claro está que 
las soluciones se pagan caras en tiempo y dinero. SI una 
pareja espera a la decisión del Ayuntamiento en la 
adjudicación de_los terrenos de El Casar a alguna coope
rativa para casarse, sería mejor que fueran reservandó 
plazas en el asilo más cercano. Si un joven piensa que va 
a conseguir una vivienda más barata por el adjetivo 
"social", que vaya preparando ocho millones de pesetas 
como mínimo para tomar posesión de su vivienda. · 
... Y así seguimos, volviendo a la antigüedad cuando las 
generaciones se entremezclaban y conocían bajo un 
mismo techo, aunque antes esto se hacía en un caserón, 
no en un piso de 80 metros cuadrados.■ 

• Si quieres integrarte en un gran Grupo Empresarial 
• Si estás entre los 23 y 35 años 
• Si posees buen nivel cultural 
• Si crees tener aptitudes comerciales 

100 000 lam1has viven en España 

de la prales1ón de Agente de Seguras 

UNA PROFESION 
SEGURA 

- ACTUAL 
- CON FUTURO 

Solicite entrevista personal al Departamento de Selección y 
Formación de Agentes de: MAPFRE Avda. España, 10 GETAFE 
TFNOS.- 695 97 54. 8 Y 681 66 62 

PINCHAR CON GRACIA 

por Lope de Pega 

A la representación de Getafe a jetafe, en este mes de 
noviembre del Tenorio. 

En una Isla remota 
hay un Jetafe (con "j") 
que es sin duda una promesa. 
Ya que atrajo, mas no en balde 
la atención de nuestro alcalde 
y nuestros hombres de empresa. 
Y así, el Getafe (con "g") 
está triste, yo lo sé 
por poderosas razones, 
y se ve como un idiota 
porque el Jetafe (con "j") 
se ha llevado sus millones. 
Y Jetafe, agradecido, 
de gala se habrá vestido 
para acoger la embajada, 
mientras Getafe (con "g") 
está perdiendo la fe 
por esta mala pasada; 
porque la sefíora Aquino 
y su pueblo filipino 
recibirán el caudal 
de nuestra historia reciente 
para hacer correctamente 
lo que aquí se hizo tan mal. 
Y no correrá el desliz 
de hacer la calle Madrid 
o erigir un hospital. 

Y allá, en ple de alabastro 
se alzará don Pedro Castro 
rodeado de sus huestes 
como los nuevos Pizarro 
que gastan con despilfarro 
mientras Getafe echa pestes. 
Un getafense en el paro 
me decía con descaro: 
-"¡Esta es una de Jaimlto, 
pero mal rayo me parta 
si cuando estén en Yakarta 
no pagan caros sus gritos ... !" 

PUBLICIDAD '1\r 
NUEVA IMAGEN,S.L. /~ 

· * RECLAMOS PUBLICITARIOS . 
* REGALOS DE EMPRESA 

(Logotipos, Diseño,Rotulación 
Vallas Publicitarias, etc.) 

Oficina exposición y venta: 
C/ Nuñez de Balboa,28 
Telefono y Fax 683 67 01 GETAFE 



PRESENTACIÓN V DEGUSTACIÓN EN GETAFE 

"GONZALO DE BERCEO 1978" GRAN RESERVA 

El pasado día 7 tuvo lugar en las instalaciones 
de Barriopedro Hnos. S.A., 
la presentación y degustación del vino 
"Gonzalo de Berceo 1978" Gran Reserva, . 
exponente en calidad de Bodegas Gurpegui. 
l 09840 botellas forman la selección de esta 
cosecha que serán la delicia de nuestros 
paladares. 

Este vino, del término de la Rioja Alta 
y Alavesa está formado con variedades de 
tempranilla (70%), Graciano (15%) y Mozuelo 
(15%). Al acto de presentación acudieron 
hosteleros de Getafe, así como una numerosa 
cantidad de empresarios y amigos de la zona, 
que pudieron desgustar este vino con paladar 
gustoso, amplio y muy persistente. 

Equilibrado y suave, al mismo tiempo hace 
notar un gran cuerpo y enorme fragancia. 
Velada agradable, la de esta presentación, 
en la grata compañía de sus anfitriones, 
los hermanos Barriopedro, a quienes 
deseamos los mejores éxitos en esta nueva 
distribución. 

D. Antonio Barriopedro 
(Gerente de Barriopedro 
Hnos. S.A.) 
y· D. Primitivo Gurpegui 
(Director General 
de Bodegas Gurpegui) 
en un momento de la 
presentación del vino 
"Gonzalo de Berceo 1978" 
Gran Reserva. 

CONCESIONARIO-ZONA SUR 

luri,,e,rs i ht~I . , 1~ -~ 
C/. NOBEL, 7 • Poi. lnd . San Marcos 

Teléf.: 682 97 11 • GETAFE 
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Los servicios de mantenimiento del Ayuntamiento de 
Getafe han Iniciado los arreglos de las goteras que 
afectaban el ala Izquierda del Centro Cívico Juan de la 
Cierva. Según su director Augusto Carnicer, <<Se ha 
levantado el piso de las canchas y han hablado de pintar las 
zonas afectadas por las humedades>>. Aunque esta no 
deja de ser una medida que soluciona de forma provisi?nal 
el problema, el ayuntamiento ha asegurado que próxima
mente se llevará a cabo la ampliación y remodelación del 
centro, que consistirá en la construcción de 2 alas más 
sobre las ya existentes. No se han establecido fechas para 
el inicio de estas obras.■ 

-•--- IRMASA 
IRMASA, la empresa pública dependiente de la Conse
jería de Economía de la comunidad de Madrid y de la 
que depende el Programa de Rehabilitación lntefr~I de 
Areas Industriales (PRIAI), pretende establecer próxima
mente una reunión con el Ayuntamiento de Getafe y los em
presarios del polígono de Los Ángeles para presentarles el 
proyecto de remodelación de dicho polígono.■ 

La C/ Impresores del poligono Los Angeles. 
Foto: Miguel Martín 

¡Aquí no pasa nada! 

E I miércoles por la mañana recibimos en esta redacción 
varias llamadas de vecinos de Perales del Río en el que se 
nos advertía del hundimiento de una zona peatonal en la 

cooperativa "El caserio de Perales". La razón del posible hundi
miento, argumentaban, podía ser la existencia de una cueva sobre 
la cual se habían edificado las viviendas. 
Una vez allí pudimos comprobar que realmente el hundimiento 
existía y que algunos obreros se hallaban en plena reparación. Nos 
entrevistamos con José Luis Lafuente Esteso, tesorero del Con
sejo Rector de la citada cooperativa, y nos explicó que la causa del 
hundimiento se debía a que allí atraviesan las canalizaciones del 
agua, la red de saneamiento, la luz y además la tierra no fue lo su
ficientemente prensada. 

Los trabajadores arreglaron el hundimiento al día siguiente. 
Foto Miguel Martín 

José Luis Lafuente nos aseguró que no allí no ha existido ninguna 
~ueva, <<en todo caso un lagar, donde los anteriores propietarios, 
los marqueses, guardaban el vino que se hacía>>. Según el 
tesorero de la cooperativa, este lagar se cubrió e incluso nos 
mostró las tinajas que albergaban el "agua de Baco" durante 
aquella época. 
Así pues, parece que ni los propios vecinos se ponen de acuerdo 
con los tesoros que alberga su subsuelo. El tesorero nos aseguró 
que ya habían tenido lugar las oportunas excavaciones 
arqueológicas y que allí no se había descubierto <<ni una cueva 
prehistórica ni nada parecido». Pues la verdad es que ciertameo
te no estaría nada mal que se descubrieran las Altamiras Two en 
nuestro pueblo■ 

Materiales de Con·slrucción CORTES 
AZULEJOS· - PAVIMENTOS 

EL GRES más BARATO 

EXPOSICION Y VENTA: 
Reina Victoria, 18 Macarena. 21 
Teléf. 698 23 80 · PARLA (Madrid) - Teléf. 699 50 50 
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Prepárese para un viaje de Pero la comodidad y presta- aquellos, que como la pelf ec-
placer. ciones ya no se pelean: ción, no creen en las fronteras. 
Suba y disfrute. Póngase cómo- 150 caballos y 16 válvulas. Los europeos somos así. 
do. Relájese. Note cómo su Motor de 2 litros DOHC con Nissan también. 
cuerpo se adapta a su asiento doble árbol de levas en cabeza. Creemos que no hay otro 
anatómico y multifuncional. De O a 100 km/h err8'6 segun- camino. 
Adopte cualquier postura. dos. Y 215 km/h de velocidad Y pensamos recorrerlo de 
Recréese. Estire los pies. punta. una forma rápida cómoda y 
Conecte el aire acondicionado Un coche así, necesita además segura. 

y desconecte de todo porque seguridad, ¿no le parece? Como lo recorre este nuevo 
su interior insonorizado le Frenos de disco en las 4 rue- Nissan. El Primera. 

aislará del exterior. Contem- das. Sistemas ABS y doble 

ple cuanto tiene a su alrede- LSV. Suspensión Multi-link. 

dor: primero por dentro y Neumáticos de perfil bajo. 

luego por fuera a través de En tres palabras: Viaje en NISSAN sus cristales tintados. Primera. 

~ 
Tome el mando y domine la En el nuevo Nissan Primera. PRIMERA 

en situación. Un coche pensado para Para un país llamado Europa 1-

l•·';l•I ~ 1 f--}--f;j ~, . 
Garantía total 3 años ó 100.000 km. Mano de obra y recambios. Y 6 años anti-corrosión. 
La red de concesionarios de turismos de NISSAN MCYI'OR IBERICA le garantiza 
el m~or servicio. 

Sólo hay,un camino: ser los m~ores. 

SAN MARCOS MOTOR, Sm A. 
C/ MARCONI - POLIGONO INDUSTRIAL "SAN MARCOS" - TELEF.- 682 42 62 - GETAFE-

- - - - ------
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El IVIMA y el Ayuntamiento tratan de solucionar el tema de las viviendas militares 

El campus de la Carlos 111 tendrá, 
por fin, colegios mayores 

El jueves, día 15, el director general del IVIMA, Miguel Angel Pascual, se reunió con Jesús 
Neira, concejal de urbanismo del Ayuntamiento de Getafe, para buscar una solución a la 

situación en la que se encuentran trece familias de militares que ocupan la colonia adyacen
te al campus getafense de la Universidad Carlos 111. 

• José Luis Grau 

Tanto la Comisión Ges
tora de la Universidad 
Carlos 111, como el Ay un
tamiento de Getafe, se 
muestran interesados 
en el traslaqo de las 
familias que ocupan las 
trece viviendas militares 
cercanas al campus 
universitario, con el fin 
de edificar en los terre
nos que actualmente 
ocupan los colegios 
mayores, en los cuales 
residirían los estudian
tes de la recientemente 
creada universidad. 
El Instituto de la Vivien
da de Madrid (IVIMA), 
representado en la per
sona de su director 
general, Miguel Angel 
Pascual, se reunió con 
algunos representantes 
del Ayuntamiento · de 
Getafe a los que presen
tó la primera propuesta 
para tratar de solventar 
el realojamiento de las 
!amilias afectadas por el 
problema. 
La solución propuesta 
por el IVIMA es el realo
jamiento de estas fami-

BOMBI 

liasen vivendas pertenecientes a las últimas promociones de las c.onstruídas por 
el Instituto de la Vivienda en la capital. 
·va en el mes de noviembre del año 1.989, el presidente de la Comisión Gestora 
de la Universidad Carlos 111, Gregorio Peces Barba; envió un escrito .al alcalde 
de Getafe, Pedro Castro, a través del cual solicitabél. disponer de los terrenos 
adyacentes al actual campus para la construcción de una nueva facultad y de los 
colegios mayores . Pedro Castro se mostró interesado por el proye·cto. 

600 millones para el 
arreglo de las "casas 
de los sindicatos" 

En la misma reunión se 
debatió también el rea
lojamiento de las fami
lias que ocupan las vi
viendas de los ferrovia
rios. En el lugar que 
actualmente ocupan se 
seguiría un proceso de 
urbanización que uniría 
la zona norte entre el 
barrio de Las Margaritas 
y El Greco. La solución 
sería la misma que la de 
los militares, realojarlos 
en Madrid. 
Otro tema tratado fue el 
de el arreglo de las vi
viendas de la colonia 
Nuestra Señora de los 
Angeles, más conoci
das como casas de los 
sindicatos. Estos blo
ques presentaban pro
blemas de grietas y 
humedad, que fueron 
denunciados en su día 
porlos vecinos del portal 
47 a Getafe Expres. 
Al arreglo de las vivien
das que conforman la 
colonia se dedicarán 
600 millones de pesetas. 

EL SITIO IDEAL 

TENEMOS CANAL + 
Felipe Estevez, 4 GETAFE 

Toledo, 42 
Teléfono: 696 52 60 GETAFE 

Plaza de los Escolapios, 1 
Teléfono: 695 61 24 GETAFE 
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Un local de 100 m2 llega a costar 40 millones de pesetas 

"Quien tiene un piso 
tiene un tesoro" 

• G. Morata 

11 
endo piso de 
65m2en Getafe. 
Cerca de la Uni
versidad. Pre

cio a convenir". Anuncios 
como este abrían alguna espe
ranza para aquellas personas 
que no p9seían vivienda pro
pia. Ahora los precios de la 
periferia se acercan cada día 
más a los de la capital. 
Comprarun piso en el centro de 
Getafe, en concreto en la calle 
Madrid, no está al alcance de 
todos los bolsillos. Es la zona 
más cara de la localidad, un 
vivienda de 100m2 habitables 
alcanza e I precio de 20 millones 
de pesetas, por lo tanto el m2 

asciende a la cantidad de 
200.000 pesetas. Si nos aleja
mos del centro urbano, el valor 
del piso va descendiendo, se
gún los barrios y servicios que 
allí se presten. Las viviendas 
situadas en las Margaritas 
siempre han sido de precio in
ferior a las de Juan de la Cierva 
o San Isidro. Aunque ahora 

■ RESERVA DE SUELO 

Sec,oit m 

El alto precio de una vivienda en la capital 
hace que la población se desplace hacia los 

pueblos de la periferia en busca de una 
vivienda de precio más asequible. Sin em
bargo, en Getafe el precio de los pisos y 

locales ha alcanzado cotas sorprendentes, 
veinte millones de pesetas es el precio de 

una vivienda de 1 00m2 en la zona centro de 
nuestra localidad. 

"Muchos de los jóvenes 

de Getafe se desplazan 

hacia Fuenlabrada o 

Parla en busca de 

precios más 

asequibles". 

esas diferencias se van acor
tando, la construcción de la 
Universidad ha influido en ello, 
revalorizando unas viviendas 
que no llegan a alcanzar los 
56m2

• 

Según la agencia inmobiliaria 
INFASOL ya no existen esas 
diferencias tan marcadas entre 
los pisos de los distintos barrios 
de Getafe; «el baremo de 
precios es similar en todo 
Getafe, quizas en la zona 
centro el precio se eleva algo 
más por ser pisos de 90 a 
100m2>>. 
Más escalofriante es advertir 

La demanda de vivienda duplica la actual reserva de suelo. 

que del año 89 al 90 los precios 
de las viviendas se incrementa
ron en un 58%, pasando a 
costar de 95.000 a 150.000 pts/ 
m2

. La especulación del suelo 
que se viene produciendo des
de los años 70 influye en ello, 
alcanzando cotas sorprenden
tes, en diez años(del 80 al 90) 
el valor de la vivienda se ha 
incrementado en un 250%, 
teniendo en cuenta que el tirón 
más alto se ha producido en los 
dos últimos años. 
También es significativo la re
valorización y alto coste de los 
precios de los locales, 40 millo
nes de pesetas puede llegar a 
costar un local de 100m2 en la 
calle Madrid. La peatonaliza
ción de esta calle y su consi
guiente uso comercial ha reva
lorizado el precio, a pesar de su 
desafortunado aspecto. Com
prar un local para la construc
ción de un comercio entre las 
calles General Palacios, Ra
món y Cajal, Toledo y Calle 
Madrid supone un desembolso 
medio de 400.000 pesetas por 
metro cuadrado. En este sector 
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"En Getafe un piso de 

1 00m2 puede alcanzar 

la suma de 

20 millones de pesetas". 

las diferencias entre barrios 
son más acusadas, comprar un 
local en San Isidro o Juan de la 
Cierva cuesta la mitad que uno 
situado en la calle Madrid. 

La ruleta de la fortuna 

Desde Madrid, mucha gente se 
desplazaba a las localidades 
de la periferia para buscar una 
vivienda que resultaba inalcan
zable en la capital. Sin embar
go, Getafe ya oo puede absor
ver la demanda externa de vi
viendas, ya que ni siquiera 
todos los getafenses disponen . 
de piso propio. De ahí que 
muchos de ellos centren sus 
ilusiones en el anunciado plan 
de viviendas de protección ofi
cial, pero de nuevo llega la 
desilusión paragrupossociales 
como los jóvenes, que casi 
configuran el 50% del total de 
habitantes de Getafe, ya que 
en la mayoría de los casos sus 
ingresos mensuales no alcan
zan las 120.000 pesetas, nece-

zo 

sarias para adquirir esa vivien
da. Realmente resulta penoso, 
y por otra parte demagógico, 
escuchar la "filosofía" socialista 
de su Plan "Vivir en Getafe", 
<<el proyecto socialista 
prentende hacer una política 
progresista en materia de 
vivienda que haga realidad el 
derecho a una vivienda digna 
para todos evitando que los 
jóvenes tengan que abando
nar nuestra ciudad>>. Real
mente estas pretensiones se 
estrellan contra la realidad y lo 
demuestran los datos facilita
dos por las cooperativas de 
vivienda «el 80% de los jóve
nes que optaban a las vivien
das de protección oficial se 
quedaron !uera>>. 
Verdaderamente; adquirir una 
vivienda, hoy en día, es la asig
natura pendiente de la política 
urbanística y económica del 
gobierno. Es un tema candente 
que está en la mente y en el 
bolsillo de todos los ciudada
nos, e incluso sirve e.orno deno
minación para algún grupo 
musical como,"Tarzán y su 
puta madre buscan piso en Al
cobendas", no se sabe si a falta 
de piso en Alcobendas vendrán 
a buscarlo dentro del Plan mu
nicipal "Vivir en Getafe", pero lo 
cierto es que tampoco será facil 
porque dentro del proyecto de 
viviendas de "El Casar" existen 
2.196 solicitantes y 625 vivien
das. Así que escogan número y . 
i mucha suerte i- ■ 

,go H· l?t 'ilf '"i<J 

El precio de la vivienda en Getafe se ha incrementado de 1989 
a 1990 en un (56%). 

Los pisos de reciente construcción no bajan de los 15 
millones de pesetas. 

APROXIMACION AL 
BAREMO DE PRECIOS 

Locales a estrenar: 

C/ Madrid-1 metro cuadrado de 300.000 a 400.000 
pesetas. 
C/ General Palacios- 1 metro cuadrado de . 
250.000 a 350.000 pesetas. 
C/ Ramón y Cajal- 1 metro cuadrado de 250.000 a 
350.000 pesetas. 
C/ Toledo-1 metro cuadrado de 250.000 a 350.000 
pesetas. 

Pisos a estrenar (80m2 habitables): 

C/ Madrid-Alrededor de 16 millones de pesetas. 
Barrio de Juan de la Cierva y San Isidro-Sobre 14 
millones de pesetas. 
Barrio de Las Margaritas y La Alhóndiga- 1 o 
millones de pesetas. 

Locales de segunda mano: 

Zona Centro- 250.000 pts/m2
• 

Margaritas- 150.000 pts/m2• 

San Isidro y Juan de la Cierva- 200.000 pts/m2• 

Pisos de segunda mano: 

Zona Centro- 10 millones. 
Juan de la Cierva y San Isidro- 8.500.000 
pesetas(de 65 a 70 m2). 

Margarit_as- 6.000.000 de pesetas(55m2). 

11 
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El alcalde viajó a Valladolid 
Participó en una ponencia que tuvo como tema las "Escuelas-taller" 

Pedro Castro, alcalde de 
Getafe, no se fue a Filipinas. 
Pero ha optado por reunirse 
a orillas del Pisuerga con 
algunos compañeros de par
tido como el alcalde de Valla
dolid, Rodríguez Bolaños y 
otros ediles en la Feria de 
Muestras de Valladolid. ·E_I 
acto fue organizado por la 
Federación de Municipios y 
Provincias. Allí Castro expli
có ante doscientas personas 
<<La enseñanza de las Es
cuelas Taller en Getafe>>. 

• Getafe Expres 

El alcalde de la localidad, Pedro 
Castro, estuvo dos días en 
Valladolid. Cabe recordar que 
la mayoría de los participantes 
pasarán dos días en la ciudad 
del Pisuerga. Dichos partici- ··~ 
pantes se alojaron en el Hotel 
Meliá Parque con pensión 
completa. Antes del comienzo 
de las jornadas hubo una re
cepción el jueves por la maña
na. 
La ponencia en la que participó 
Castro estuvo presidida por el 
alcalde de Moneada y contó 
como ponentes con Antonio 
Torres, alcalde de Lebrija; 
Pedro Castro, alcalde de Geta
fe y José Angel Cuerda, alcalde 
de Vitoria. 
Así que Castro decidió marchar 
de Getafe el viernes por la 
mañana y regresar en cuanto 
acabara su ponencia. Las jor
nadas comenzaron el jueves 
con una recepción en la que 

Pedro Castro intentó explicar en Valladolid que son las 
Escuelas Taller. Foto: Miguel Martín. 

Un año de escuelas taller 

Los contratados por el Ayuntamiento denunciaron hace un 
año que «mjentras el Ayuntamiento esgrimía que los 
cursos hablan terminado, nosotros protestabamos por lo 
que consider~bamos un curso inacabado>>. En octubre, 
algunos de los jóvenes que hablan formado parte de la Casa 
de Oficios de Medioambiente se manifestaron en al Ayun
tamiento reivindicando una ren~ación del contrato. 
Según indicafrbn en su momento los integrantes de esta Es
cuela Taller, <<existe una desorganización tremenda. Du
rante seis meses hemos estado sin sitio dónde meter las 
herramient~s y tampoco tenfarnos sitio para cambiarnos de 
ropa». La formación no estuvo todo lo vilgiladaque debiera 
ya que, «cuando les preguntaban que tal llevábamos el 
programa han dicho que bi~A y nosotros realmente no 
tenemos ni idea>>, comenta'un integrante de la escuela. 
Lo más grave de todo constituye la denuncia hecha en 
aquellas fechas por los integrantes de la escuela de Medio 
ambiente asegurando que su títul9 de peón forestal, cate
goría que deberían haber conseguido con su formación, no 
era reconocido por el INEM. <<Además-añadieron en su 
día los denunciantes- el Ayuntamiento nos descontó de 
nuestra asignación los días que estuvimos de 
manifestaciones>>.■ 

estuvo presente el Ministro de 
Trabajo, Martinez Noval. Fuen
tes de la organización han 
asegurado a GETAFE EX
PRES que «existe una lista de 
espera de más de cien perso
nas que querían haberse apun-

<<Según miembros 

de la escuela de 

Medioambiente, su título 

de peón forestal no sirve 

para nada ante el INEM» 

tado a estas jornadas sin que 
les fuera posible>>. Se desco
noce si es necesario ser cargo 
público para optar a esta plaza 
o simplemente con inscribirse 
bastaba. Lo que si se ha podi
do contrastar es que el precio 
por noche del Meliá Parque, 
hotel en el que se alojaron los 
asistentes, oscila entre las 
cinco mil y quince mil pesetas. 

Las escuelas eón _ las que 
cuenta en la actualidad el 
Ayuntamiento son: Parque 
Norte-Jardines Escolapios 
(de jardinería), Módulo de 
promoción y desarrollo, re
cuperación de Lagunas de 
Peraies, medio urbano, tea
tro adjunto Fábrica de Hari
nas I y 11. El número de alum
nos es de 225 siendo la media 
porescueladesesentaalum
nos y el curso que tiene más 
personas de noventa.■ 

CLINICA VETERINARIA ~ 
......... La 
Esquinitar 

«ACUARIO» ~ 
Capellanes, 7 - GETAFE 

Teléfono 682 33 31 
Tel. Part. y Urgencias 217 63 83 

.Análisis, Rayos X, Cirugía, 
Vacunaciones, Peluquería 

Horario: 
Laborables: 10-13:30 y 17-20.30 horu 

Sábados: 10-13.30 horu 
Don Fadrique, 20 Getafe 
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<<Mike>> a punto de acabar con la excursión 
a Filipinas de concejales y empresarios 

e R.C. 

Las malas comunicaciones con 
el archipiélago asiático y más 
concretamente con Bohol, isla 
en la que se encuentra enclava
da la localidad de Jetafe, han 
impedido conocer con detalle 
las consecuencias que puede 
haber traido el tifón para la 
localidad <<hermana>>. Fuen
tes municipales aseguraron 
que los miembros de la excur
sión se encontraban incomuni
cados y que tuvieron que per
manecer más tiempo de lo 
previsto en un principio en 
Cebú, lugar dónde harían es
cala antes de llegar a Bohol, isla 
que ha sido también afectada 
por el percance metereólogico. 
Según señalaron familiares de 
los concejales asistentes ·a la 
excursión,<<el tifón ha afecta
do a todo el archipiélago, pero 
ya se ha calmado todo». Al 
parecer el rumbo de del hura
cán cambió y se ha desviado 
hacia el Mar de la China meri
dional, según indicaron los 
mismos familiares. 

Más de doscientos muertos 

Lo que si se ha podido conocer 
es que todos los concejales y 
empresarios participantes en la 
excursión se encuentran en 
buenas condiciones de salud y 
que no han sufrido percance 
alguno. Cuando ocurrieron los 
hechos, la expedición se en
contraba en Cebú,segúnfuen
tes municipales. Una vez alll, 

Un tifón, llamado <<Mike>>, que afectó a gran parte del 
archipiélago filipino el pasado miércoles, ha sido la 
causa de que los miembros de la delegación oficial 
enviada por el Ayuntamiento haya tenido problemas y 
retrasos para llegar a Jetafe, localidad filipina con la que 
el Ayuntamiento de la localidad madrilefta quiere her
manarse. 

pudieron comprobar como toda la zona mostraba las secuelas 
propias del paso de un tifón : calles encharcadas y llenas de barro 
y por otro lado fuerte e intensas lluvias que habían convertido la 
isla en un <<pantano>>. 
El tifón ha afectado a la zona central y sur del archipié lago filipino, 
causando ya cerca de doscientos muertos. Además, se hundie
ron más de dieciséis barcos. Los agentes tenían el agua hasta las 
rodillas, según indicó un familiar de alguno de los asistentes al 
viaje. 

Jetafe se llamará Getafe 

El gobierno Filipino ha acordado cambiar el nombre de la 
ciudad de Jetafe y sustituir la "j" por la "G" para que pase 
a llamarse igual que su homónima española, Getafe, 
según indicó un periódico local la semana pasada. 
La noticia fue comunicada por Luis Santos, Ministro del 
Gobierno Local de Filipinas, a la expedición española 
durante la entrevista que mantuvieron en Manila. Este 
cambio podría afectar a la fonética de los filipinos ya que, 
según comenta dicho periódico, «los filipinos tienden a 
pronunciar la "g" como "h aspirada". 
El antiguo Jetafe tiene dieciséis mil habitantes y sus 
principales recursos son la agricultura y al mineria, famosa 
por la extración de sílice. Este nombre de la localidad de 
Bohol, que será modificado, fue adoptado hace cien años. 
Otras denominaciones del municipio fueron Hetapi o 
Jetape.■ 

El viernes pasado llegó la expe
dición de excursionistas a Tag
biliaran, capital de la isla de de 
Bohol y se desconoce por el 
momento si pudieron partir 
para Jetafe. Fue el viernes, día 
16, cuando José Luis Rivas, 
concejal de Consumo, tendría 
que firmar en representación 
del alcalde de Getafe, Pedro 
Castro, el hermanamiento con 
las autoridades de la ciudad 
filipina de Jetafe para parti r al 
día siguiente muy de mañana 
hacia Hong Kong. Antes de 
marchar se hará una fiesta de 
despedida en el propio Jetafe. 
El retraso de cualquiera de 
estas actividades a causa del 
tifón podría haber traido consi
go que los excursionistas tuvie
ran menos tiempo para perma
necer en las siguientes escalas 
que son Hong Kong, Yakarta, 
Bangkok y Frankfurt. Hay que 
recordar que el día 21 y 22 de 
noviembre lo tendrán que pa
sar en Yakarta <<por no existir 
comunicación apropiada>>, 
según indica el Jefe de Proto
colo, Manuel Morajudo. 
La expedición partió el domin
go dla 11 y está formada por 
tres concejales y seis empresa
rios que han hecho siete esca
las en doce dlas para permane
cer únicamente dla y medio en 
Jetafe, ciudad filipina por la cual 
se organizó el viaje con el obje
to de hermanarse con dicho 
municipio.■ 

EUROCOR, S. A. ~p 
ALMACEN CORTE DE CHAPA A MEDIDA 1 

Poi íg. San Marcos 
C/. G - Parcela C - 22 
Teléf. 682 81 82 

Ap. Correos, 48 - Getafe 
28900 Getafe (Madrid) 

__ r -

EQUILIBRADO de ROTORES 
EJES 
TURBINAS 
POLEAS, et~; 

C/. G - Parcelas 23-24 
Polígono San Marcos 

Teléf. 682 16 22 
GETAFE (Madrid) 
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100 semanas, 2 años 
H a habido noticias e 

informaciones que 
nos han acompa

ñado desde nuestro nacimien
to. Por ejemplo , el polémico 
Hospital de Getafe, que ha 
copado en multitud de ocasio
nes nuestras portadas y que 
ha sido el tema más debatido 
por los políticos y la opinión 
pública. Desde la presenta
ción de la maqueta definitiva 
del hospital hasta las manifes
taciones del personal de Cruz 
Roja, pasando por los conti
nuos retrasos en las obras, 
hemos seguido paso a paso la 
lenta solución a una carencia 
importante para una localidad 
de casi 200.000 habitantes 
censados. Eldía20dediciem
bre es la última fecha fijada. 
Pedro Castro se arriesgó a 
manifestar que la entrega de 
la obra ese día era una condi
ción imprescindible para en
cabezar las I istas de su partido 
en las próximas elecciones 
municipales. La población de 
Getafe se juega mucho más 
con el hospital que un simple 
cargo público. 

Historias de dos af'ios 

Ilusiones y su~ños de la cor
poración municipal también 
han tenido lugar en nuestras 
páginas. Algunos se realiza
ron, como !a Universidad Ca~
los 111 que ya ha iniciado su 
segundo curso en el antiguo 
RAGA. Otros es posible que 
se realicen, como el enterra
miento de la vía, que cambia
ría la actual estructura de 
Getafe como pueblo divido 
por el muro del tren de cerca
nías. 
Otras nos rozaron y pasaron 
de largo, tras levantar espec
tativas. El segundo aeropuer
to civil de Madrid rozó nues
tros campos para finalmente 

· alejarse debido a un informe 
técnico que desaconsejaba su 
instalación en Getafe y la 
oposición del Consejero de 
Política Territorial , Eduardo 
Mangada, que no parece lle
varse muy bien con Pedro 
Castro. 
Los viajes de figuras de lapo
lítica a Getafe comienzan a 

sucederse durante este último 
año. Felipe González, Javier 
Solana, Alfonso Guerra, Joa
quín Leguina y José Acosta 
nos están aconstumbrando a 
su presencia por estos lares. 
Getafe ha sido centro de reu
nión de guerristas de la Fede
ración Socialista Madrileña. 
¿Qué conspiraciones habrán 
oído nuestros muros?-esto es 
una ironía, no se ofendan-. 
Ahora que los guerristas han 
arrasado en el XXXII congre
so del PSOE, muchos de 
nuestros políticos se frotan las 
manos y el sr. Leguina se ha 
echado a temblar. 

Sus intereses en 
nuestras páginas 

Cada semana nos hemos ata
do a la actualidad. El cierre de 
los bares en Getafe creó una 
dinámica entre la población 
que GETAFE EXPRES reflejó 
en sus páginas. Las drogode
pendencias y su atención en 
nuestro puE;iblo fue otro de los 
temas que nos preocuparon . 
Alcohólicos Anónimos y Cruz 
Roja nos han tenido a su lado 
cuando nos han necesitado. 
Los vecinos de Getafe han 
presentado sus protestas y 
han acudido a nosotros para 
hacerse oir por los políticos, a 
veces demas.iado encerrados 
en sus despachos. 
La ecología y el medio am
biente han tenido un lugar de 
honor en nuestra revista. El 
entorno que nos rodea, mu
chas veces atacado por la 
nula comprensión de su im
portancia, nos ha preocupado 
y ha ocupado páginas de 
nuestra revista. 
Cada semana hemos conoci
do a los seres anónimos que 
nos rodean y que nos han des
cubierto insospechadas face
tas que nos han sorprendido y 
animado. Músicos, poetas, 
escultores .. . han sido nues
tros protagonistas. 
Nuestra máxima preocupa
ción hasidoestardíaadíacon 
la información que a los lecto
res podía interesar porque 
esa es la verdadera razón de 
la existenc ia de este 
semanario. ■ 
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Agradecimientos 

ETAFE EXPRES cumplió dos años el 
pasado mes de septiembre. Dos años 
que en realidad serían tres si tuviéra

mos en cuenta aquella primera etapa en la que 
nuestra revista era quincenal. 
Como semanario informativo llegamos con 
éste al número 1 OO. Con este centenario sabe
mos que ya hemos encontrado un lugar entre el 
resto de la prensa getafense. Un lugar y unas 
señas de identidad que nos Identifican y distin
guen del resto de las revistas locales de Getafe. 
Ellas son la independencia y la claridad. 
Día a día hemos aprendido a arriesgarnos, 
hemos crecido en nuestra profesionalidad. 
Algunos Intentan descalificar nuestro trabajo 
exhibiendo nuestra juventud como revista y 
como profesionales. Cierto que nuestra media 
de edad es de 22 años, pero ello ofrece más 
ventajas que Inconvenientes. Nos permite eva
dirnos de lasco nvenclones sociales y lamed ia
tizaclón que rigen el resto de la Información 
local. 
Hoy queremos agradecer su ayuda a todos 
aquellos, tanto a nivel administrativo como 
ciudadano, que nos han facilitado el realizar 
nuestra labor informativa. Por otra parte, no 
podía faltar un "picotazo" para todos aquellos 
que, perteneciendo a Instituciones públicas, no 
han significado sino trabas a nuestra labor. Les 
animamos a que reconsideren su postura. En 
nosotros y nuestro trabajo no existe ningún 
tipo de animosidad personal, simplemente In
tentamos informar del transcurrir cotidiano en 
esta lócálidad del sur que es Getafe. La crítica 
siempre hemos Intentado que sea constructiva, 
ya que uno de los principales objetivos de los 
medios de comunicación es hacer mejorar día 
a día el• contexto que le sirve de campo de 
trabajo sirviendo de nexo de unión entre ciuda
danos y grupos de poder. 
Hoy es un momento Ideal para recordar a todos 
aquellos que en su día trabajaron con nosotros. 
No queremos obviar sus nombres, ya que ade
más de compañeros son amigos. Desde aquí 
queremos saludar aJuan Luis Martín, Juancho, 
José Manuel Romero, José Ortlz, Luis Contre
ras, Halcón, José Luis Rulz, Jorge Corona, Paco 
León, Rafael Onleva, Mar Luna, Gustavo Jerez, 
Esther García, Manuela Ortlz, José Luis Tori
blo, Pedro Luis Arlas, Noé de Mora, Pablo 
Cabellos, María Fe Moreno, Epi, Ana Salaman
ca, Joaquín Herrero y a muchos otros que anó
nimamente participaron en nuestra revista. 
Gracias a todos ellos y gracias a ustedes, nues
tros lectores, por confiar en nuestro trabajo. 
Hoy celebramos nuestro número 100 y quere
mos dedlcarselo a todos aquellos que nos han 
seguido. Gracias por estar con nosotros. ■ 
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Además de las especies arbóreas ya plantadas, el jardín 
contará con nuevos árboles. Fotos: Miguel Martín. 

Remodelación del parque de Escolapios 

Se trabaja a marchas forzadas para que el parque esté termi
nado de cara a su inauguración, el día 6 de diciembre. 

Adolfo Gilaberte: Huna obra que podría costar 
veinte millones de pesetas, al trabajar 
la Escuela Taller, rondará los ochenta" 

La inauguración del nuevo parque de Escolapios está 
prevista para el próximo día 6 de diciembre. Con la 
finalización de éste y la construcción del Parque 
Norte, los ciudadanos de Getafe gozarán de dos 

nuevas zonas verdes en las que podrán disfrutar de 
sus ratos de ocio. Esta remodelación consta del 

cerramiento del parque_y de la renovación del mismo 
como tal y el coste de la obra rondará los ochenta y 
séis millones de pesetas. El hecho de que la Escuela 
Taller se ocupe de la remodelación viene acompafla

do de !a polémica. E! nuevo parque se !!amará Parque 
de Lorenzo Azofra. 

• José Luis Grau 

P 
ara el cerramiento del 
parque se tiró la valla de 
Escolapios. Esta reali

zación ha sido adjudicada a la 
empresa HERBA S.A. y supon
drá un coste de unos veinticin
co millones de pesetas. 
La remodelación y tratamiento 
del jardín, que es la otra parte 
de que consta la realización del 
nuevo paque carrera a cargo 
de la Escuela Taller. Esta adju
dicación tiene una ventaja, que 
es la de que presenta un gran 
interés pedagógico para los 
miembros de la citada Escuela 
Taller, pero por otro lado, ha 
presentado también un incon
veniente y es que, por ello, las 

obras se han dilatado más de lo 
previsto inicialmente y econó
micamente va a resultar mucho 
más caro. 

Cerramiento 

El cerramiento del parque 
consta de los siguientes ele
mentos: 
Construcción de una serie de 
pilares, en el interior de los 
cuales se colocaron farolas 
esféricas. Estos pilares esta
rán separados unos de otros 
por una distancia de veinte 
metros. A cada lado de los pila
res se situarían muretes de 
ladrillo de color blanco o crema 
rematados a su vez con semi
círculos o sardinetas. Bajo los 
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muretes se elevarán los muros 
de cerramiento construidos a 
base de ladrillos de color rojo. 
Se construyeron también jardi
neras de modo que se permita 
la presencia de floración y, por 
último, se colocarán puertas de 
reja. 

Ajardinamiento 

Para el ajardinamiento se ha 
realizado un plano de cataloga
ción de las especies ya existen
tes en el antiguo parque y en 
éste, se han despreciado los 
árboles cuya altura no supera
ba los dos metros. 
El parque consistirá en un jar
dín cerrado con dos accesos y 
dividido en siete partes. Son las 
siguientes: 

La remodelación y 

tratamiento del 

jardín corren a cargo 

de la Escuela Taller 

12 Construcción de una zona 
dedicada a los juegos infantiles 
que constará de una pinada ya 
existente saneando los árbo
les. En la construcción de esta 
primera parte se utilizarán 
materias naturales como la 
madera. Habrá dos zonas de 
césped y arbolado y arena 
sobre drenaje de cantos roda
dos para que puedan jugar los 
niños. Se construirán muros 
oradados en los verticales y 
rematados finalmente en forma 
de rampa o tobogán. 
22 Jaula de pájaros: gloriet~ de 
forma oval con jaula de pájaros 
sobre planta de estrella. 
Para su realización se utilizará 
el cerramiento metálico de los 
antiguos jardines. 
Alrededor de la jaula se situa
rán séis pequeñas áreas de 
césped con motivo ornamental 
compuesto por flores de tem
porada y dos zonas de jardín 
con arbolado y con suelo de 
césped. A esta zona se acce
derá a través de un paseo 
central. 
En esta parte se contruirá 
también una casa para jardine
ros y servicios. 
3º Cuerpo central. Jardín de 

LOCAL 

El parque consistirá en un jardín cerrado 

con dos accesos y dividido en siete partes 

Este es el esqueleto de la jaula que albergará a distintas 
especies ornitológicas. 

Aún faltan muchos detalles para que el parque, que posible
mente se llamará "de Lorenzo Azofra", esté terminado. 
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estancia o de las siete fuentes : 
en torno al Cedro del Líbano se 
trazan los caminos. Se cons
truido un camino circular con
céntrico y en las nueve inter
secciones que se crearán, se 
colocarán cinco de las siete 
fuentes. Las dos restantes se 
hallarán fuera del círculo. 
42 Zona dedicada ajuegospara 
·adultos, Constituida por las 
dos pistas de frontón ya exis
tentes y además una de petan
ca todas ellas iluminadas. 
52 Merendero: con mesas tipo 
velador, sillas, servicios y du
chas. 
62 Paseo interior, recorrido por 
los caminos que resultan del 
diseño más primigenio. 
72 Extramuros. 

Para la oposición, el 
coste del parque es 
excesivo 

Adolfo Gilaberte, concejal de 
IU, declara que "no me gusta 
nada como se está llevando a 
cabo el tema de la remodela
ción del parque y la publicidad 
que le están dando a todo eso 
de la Escuela Taller. Estoy en 
contra de aquellos que dicen 
que se está formando a la 
gente, al contrario, se crea en 
los chavales hábitos contradic
torios. Una obra que podría 
salir por veinte millones de 
pesetas en cualquier empresa, 
va a costar alrededor de 
ochenta por ese motivo. Hay 
que buscar alternativas a ello". 
Por otro lado, en el CDS mani
fiestan que al trabajar la Es
cuela Taller, la obra se alarga, 
sube el IPC y los precios se 
tienen que revisar más a me
nudo. Está muy bien que se 
trabaje por la escuela, pero hay 
que mirar también el dinero 
público. Cuando se haga la 
liquidación de costes estudia
remos la situación". 
En el caso de que el día 6 de 
diciembre pueda ser inaugura
do este parque, tal y como está 
previsto en un principio, éste 
contribuirá a que la vida de los 
ciudadanos de Getafe adquie
ra un mátiz algo más campes
tre, si ello es posible, y les 
permita evadirse por unos 
momentos de todos los proble
mas que acarrea la rutina 
diaria .■ 
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Para que el enterramiento de la vía férrea se lleve a cabo 

La CAM y el Ministerio de transportes tendrán 
que aportar 6.000 millones de pesetas 

El coste total del ente
rramiento de la vía en 
el interior del casco 
úrbano de Getafe 
supondrá 12.000 mi
llones de pesetas, de 
los cuales los prime
ros 6.000 millones los 
aportará el ayunta
miento de Getafe y 
RENFE. Los 6.000 
millones restantes se 
pediran a la Comuni
dad de Madrid y al 
Ministerio · de trans
portes. 

• G. Morata 

E ste es el acuerdo al que 
se llegó en la reunión 
mantenida, el pasado 

14de noviembre, entre José Mil 
Rodas, director general de 
RENFE ;J. Aguilera, director de 
infraestructuras de RENFE y 
Pedro Castro, alcalde de Geta
fe. Dicha reunión es la segunda 
que se celebra en quince días 
para debatir las cuestiones re
lativas al enterramiento de la 
vía. 
En este proyecto RENFE apor
tará el patrimonio, vías y terre
nos de alrededor y el Ayunta
miento de Getafe recalificará 

El actual muro que separa la Alhóndiga del resto de Getafe será sustituido por un bulevar. 

El apeadero de la Plaza 
General Palacios triplicará 

el número de usuarios 

esos terrenos, ambas inversio
nes tienen un valor de 6.000 
millones de pesetas. 
José Mª Rodas ha reiterado el 
apoyo de RENFE a este pro
yecto, ya que supondrá triplicar 
el número de usuarios de la 
línea C-4, <<al poner una 

· estación en la plaza Palacios 
tendrá una mayor afluencia, 
será como un.metro>>. 
Por otra parte, este apoyo se 
hará efectivo mientras que al
gún otro organismo aporte los 
6.000 millones restantes. En 
esta cuestión la postura del 

Ayuntamiento ha sido la de ini
ciar las conversaciones con la 
Comunidad de Madrid (CAM) y 
el Ministerio de transportes 
para que ambos financien el 
proyecto. Por lo tanto sólo 
queda saber la respuesta de 
estos dos organismos oficiales. 

Asamblea de Madrid 

Teniendo en cuenta que todos 
los partidos políticos del Ayun
tamiento de Getafe aprobaron 
el proyecto de enterramiento 
de la vía, se prevé que trasla-

den esta petición a sus homó
logos en la Comunidad de Ma
drid. GETAFE EXPRES inten
tó ponerse en contacto con los 
concejales de las fuerzas polí
ticas, obten·iendo únicamente 
respuesta de Izquierda Unida, 
por estar el resto de concejales 
de viaje. 
Adolfo Gilaberte, portavoz de 
IU en el Ayuntamiento de Ge
tafe, afirma estar de acuerdo 
en buscar financiación en la 
Comunidad de Madrid, 
<<también nos gustaría que 
el Ministerio de transporte y 
comunicaciones financie el 
proyecto, ya que tiene 2 bi
llones de pesetas, para el 
Plan de Modernación de 
RENFE hasta el año 
2.000».■ 
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Inyección electrónica en toda 
la gama de 1.6 a 3.0 litros. 

A un ALFA 75 se llega con decisión. 
Por el placer de sentir una inyección de 
potencia en -cualquiera de sus modelos. 

Desde el nuevo ALFA 75 1.6 Inyección 
Electrónica, el más potente de su 
categoría, hasta el sofisticado 6 cilindros 
3.0 litros de la serie "América". 

Pero también se llega con espíritu 

deportivo. Para sentir la fuerza de 
su tracción trasera y disfrutar de los más 
avanzados principios de seguridad activa, 
como sus frenos de disco a las cuatro 
ruedas, sistema transaxle, estabilidad 
y equilibrio de pesos. 

En un ALFA 75 todo está pensado 
para proporcionar una conducción 
dinámica y segura. Algo que sólo un Alfa 
Romeo puede ofrecer. 

Nueva Gama Alfa 75 

ALFA75 

Cilindrado 

Potencio/CV. 

Velocidad móx. 

De O o 100 Km/h 
(seg. ) 

TODOS LOS MODELOS ALFA PUEDEN ADQUIRIRSE POR EL SISTEMA DE FINANCIACION ALFAFIN 

~~-
, AUTO PEREZ del SUR 

Concesionario Oficial Alfa Romeo 

C/. Leganés, 85 
Tel. : 695 00 12 - GETAFE 
Ctra. Toledo, Km. 17,400 

Teléf.: 690 60 21 
FU EN LABRADA 

1.6 IE 

1.570 ce. 

107 

180 

ll,3 

1.8 IE 2.0,Twin Spark 2.0TD 2.4 TD 3.0 América 

1.779cc. l.962 ce. 1.995 ce. 2.393 ce. 2.959 ce. 

122 148 95 ll2 188 

190 205 175 185 220 

10,4 8,2 12,4 11,7 7,3 







Conoce el nuevo GETAFE 3, 6.000 m' MAS PARA IR DE 
COMPRAS MUCHO MAS COMODO. Con el hipermercado 
mas grande de la zona sur ALCAMPO, tiendas de todo tipo, 
ELECTRODOMESTICOS, MOBILIARIO, BRICOLAGE, 
MUSICA, etc. etc. 
Y un sinfín de servicios para hacer tu estancia en GET AF · 
más cómoda: CAFETERIAS, RESTAUR ' 
cAJA DE AHoRRos. .. oR-3 0 · 
Con un PARKING DE 11.I e,\.. Sc.C 
3000 PLAZAS, fáciles .\'t 

accesos y un servicio puesta 
a punto para tu automovil. 
TODO EN GETAFE 3. 
TU COMPRA COMODA. 

.000111 
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El INSERSO crea un nuevo centro de día para jubilados en La Alhóndiga 

Los ancianos de 
Getafe dispondran de 
telealarma 
Angel Rodríguez Castedo, director general del INSERSO, se 
reunió el pasado día 13 con Pedro Castro, alcalde de Getafe. 
La reunión, que se celebró en el Ayuntamiento deGetafe, giró 
en torno a las nuevas dotaciones y servicios que el Instituto 
de Servicios Sociales va a invertir en Getafe. 

• G. Morata 

L a instalación del telea
larma y la creación de un 
nuevo centro de dla 

para jubilados son las principa
les novedades que se despren
den de la reunión que mantuvo 
Angel Rodríguez, director ge
neral de INSERSO con Pedro 
Castro, alcalde de Getafe. 
El telealarma es un nuevo sis
tema de ayuda al anciano, este 
sistema es pionero en España, 
implantandose inicialmente en 
Getafe y Cantabria. Todo con
siste en la dotación de un 
mensáfono a todos los ancia
nos de Getafe, de tal manera 
que cuando precisen de ayuda 
y no dispongan de ella, aprieten 
el botón de alarma. De ese 
modo, la señal será recibida en 
un centro donde habrá perso
nal sanitario las 24 horas del 
día. 

Este servicio se prestará gra
tuitamente a todas las perso
nas de la tercera edad y entrará 
en vigor a partir del próximo 
año. 

Centros de día 

En la reunión, anteriormente 
citada, tambien se acordó la 
creación de un nuevo centro de 
día para jubilados, que será 
ubicado en el barrio de la Alhón
diga. Dicho centro será similar 
al existente en la avenida de las 
ciudades. 
Además se pretende que los 
hogares del pensionista se 
conviertan en centros de día, 
con el objetivo de que los jubila
dos permanezcan allí durante 
todo el día, incluso se presta
rían servicios de comedor, para 
ello el INSALUD tendría que 
dotar de mayor personal a esos 
centroS,<<tamblén se les va a 

Barreras arquitectónicas 

En numerosas sesiones plenarias del ayuntamiento 
de Getafe se acordó la eliminación de barreras arqui
téctonlcas que impiden que minusválidos accedan 
con facilidad a lugares públicos. Pero todavía el 
camino es largo y duro, la mayoría de las barreras no 
se han eliminado, la lnstalaclónde rampas a la vez que 
escaleras para acceder a lugares públicos, viviendas, 
parques etc facilitaría que los mlnúsvalldos se valie
ran por si mismos. GETAFE EX PRES recogió en su día 
el malestar de los mlnúsvalidos de Getafe,<<Só/o nos 
queda morirnos>>. 
Actualmente, el INSERSO afirma que se producirá un 
aumento en la subvención para este tipo de obras, el 
valor de ese aumento aún esta por ver, la cifra se sabrá 
a raiz de la firma de los convenios.■ 

dotar de un vehículo a cada 
centro de la tercera edad, 
para que se dedique a trans
portar a las personas con 
mayores problema de movili
dad>>, así lo manifestaron 
fuentes municipales. 
Finalmente, Angel Rodríguez 
admitió la posibilidad de que el 
INSERSO refuerce economi-

camente la ayuda a domicilio, 
de est~ modo se ejercerla un 
apoyo sanitario en este tipo de 
servicios, · <<hasta ahora ha
bía ayudas de emergencia 
social, se les daban ayudas 
de comedor, becas y ahora 
también esta gente indigente 
podrá tener asistencia 
sanitaria>>.■ 
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Getafe Iniciativas S.A. 

"GISA en estos mome_ntos no tiene ingresos 
y desarrolla su actividad con los fondos 

aportados por el Ayuntamiento" 
El presupuesto de este año, 
que en sus previsiones ascen
día a 50 millones de ingresos y 
50 de gastos, un 88% de estos 
se concentrarían en el pago de 
sueldos a sus 1 O trabajadores, 
tendrá que ser auditado, como 
es obligatorio al finalo de cada 
ejercicio en las empresas públi
cas. 
Recordemos que la auditoria 
referida al pasado año, 1989, 
reflejaba unas pérdidas totales 
de casi 18 millones de pesetas 
en un ejercicio de seis meses, 
desde el 1 de junio hasta el 31 
de diciembre. Esto despertó la 
preocupación de algunos de 
los consejeros, que son a su 
vez concejales en el Ayunta
miento. Julio Vallejo, miembro 
del grupo mixto, manifestó 
durante la sesión ordinaria ce
lebrada el t8 de junio de 1990 
su preocupación ya que "el 
único resultado hasta el mo
mento es que ha tenido un 
gastos de 16 millones de pese
tas. No ha habido ingresos y de 
continuar as{, a la vuelta de tres 
años GISA se quedaría desca
pitalizada. Por tanto debemos 
hacer rentable a GISA llevando 
adelante los proyectos". 

"En GISA no se 
van a conocer 
beneficios 
económicos en los 
dos primeros años" 

Según reflejan las actas de esta 
reunión, Francisco Hita, conce
jal de Industria, que presidía la 
reunión por delegación de Pe
dro Castro, manifestó que "en 
GISA se paga al personal lo 
mismo que se pagaba en la OP/ 
"y que "en GISA no se van a 
conocer beneficios económi-

El pasado miercoles 14 de noviembre, el 
Consejo de Administración de Getafe Inicia

tivas S.A. (GISA) debería haber celebrado 
una reunión ordinaria en la que se debatirían 
entre otros temas el Informe de la gerencia 

sobre un aumento de capital social de 48 mi
llones de pesetas y la designación de los 
auditores para el ejercicio del año 90, que 

está a punto de terminar. Finalmente esta no 
se celebró debido a la falta de quorum, es 

decir, no asistió el número mínimo de conse
jeros requerido. 

Julio Vallejo, consejero de GISA y concejal del grupo Mixto 
manifestó su preocupación por la posible descapítalizaclón 
de la empresa pública. 

cos en los dos primeros años 
de implantación". 
Durante la misma reunión se 
planteó el pago de una gratifi
cación extraordinaria de 
324.000 pesetas a cuatro de 
los trabajadores técnicos de 
GISA a propuesta del gerente, 
José Jiménez. Adolfo Gilaberte 
manifestó ante la propuesta su 
desacuerdo, ya que "no se han 
cumplido los objetivos previs
tas ya que hay una serie de 

. temas analizados pero nada 
solventados en concreto", por 
lo que pidió que la gratificación 
fuera de un 50%. Finalmente 
las gratificaciones fueron apro
badas con la abstención del 
consejero Gilaberte, concejal 
de Izquierda Unida. 

"GISA desarrolla 
su actividad 
con los fondos 
aportados por el 
ayuntamiento" 

57 millones para el año 91 

El 83, 14 % del total del presu
puesto de Getafe Iniciativas 
S.A. para el año 91 se dedicará 
a sueldos. En cifras, de las 
57.100.000 pesetas dedicadas 
a gastos, 47.474.000 pesetas 
se encuentran recogidas en el 
capítulo dedicado a Personal. 
Los ingresos, que ascienden a 
igual cifra, 57.100.000 pese
tas, se salvan gracias a los 48 
millones de ampliación de capi
tal social. 
Recordemos que el Real De
creto Legislativo 1564/89, de 
22 de diciembre, sobre la Ley 
de Sociedades Anónimas, indi~ 
caen su artículo260 las causas 
de disolución de una Sociedad 
Anónima. En su apartado 4 
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señala que ''pérdidas que dejen 
reducido el patrimonio a una 
cantidad interior a la mitad del 
capital social, a no ser que éste 
aumente o se reduzca en la 
medida de lo suficiente" pue
den ser motivo de disolución de 
una Sociedad Anónima. 
Es por ello que este aumento 
de capital social de GISA sea 
una forma de evitar la descapi
talización de la empresa públi
ca municipal. En el Plan Estra
tégico de Getafe Iniciativas 
S.A. del mes de noviembre de 
este mismo año, se señala que 
"GISA en estos momentos no 
tiene ingresos y desarrolla su 
actividad con los fondos 
aportados por el Ayunta
miento, esta aportación muni
cipal ha permitido en la práctica 
la financiación de los gastos de 
estructura y mejora de las in
stalaciones de la Delegación de 
Promoción Industrial, en cuyas 
dependencias se halla GISA, 
no permitiendo, por insufi-

GISA hasta el 
momento reconoce 
no haber puesto 
en marcha ningún 
proyecto 

ciente, poner en marcha los 
proyectos". 

Imposibilidad de poner en 
marcha proyectos 

Por otra parte, en este Plan 
Estratégico, se recogen como 
limitaciones para la gestión de 
GISA la imposibilidad de solici
tar prestamos por "insuficiencia 
de activos materiales, unido a 
no contar con el Ayuntamiento 
como avalista". Como ya se ha 
señalado, Getafe Iniciativas 
S.A. esgrime que las aportacio
nes dinerarias del Ayuntamien
to se han utilizado para gastos 
corrientes, pero no se han 
podido utilizar "como participa
ción patrimonial en empresas 
mixtas, lo que supone la impo
sibilidad de poner en marcha la 
mayoría de los proyectos pre
vistos". 
Recordemos que el capítulo de 
Ingresos del presupuesto del 
año 90 se basaba en cuatro 
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proyectos, de los que depen
dían gran parte de los 50 millo
nes que pretendía ingresar 
GISA. Si estos proyectos no se 
han llevado a cabo por falta de 
capital, redundarán en nuevas 
pérdidas para la empresa. 
El proyecto de la Residencia 
para la Tercera Edad se halla 
hasta el momento paralizado 
ya que GISA no ha encontrado 
aún ninguna empresa que 
quiera asumir una empresa 
mixta en la que la empresa 
pública participará con un 51% 
del capital, además de los te
rrenos del Sector 111 de los que 
el Ayuntamiento ha cedido en 
uso durante 30 años. El coste 
total del proyecto serían 240 
millones de ptas. 
Otro de los proyectos se refiere 
a la construcción de un Polígo
no industrial en el margen iz
quierdo de la carretera Madrid
Andalucfa, en la zona denomi
nada "LOs Olivos". Hasta el 
momento se ha estudiado la 
reconversión de esos terrenos 
de rústicos en urbanos -cambio 
necesario para poder cons
truir- y la posibilidad de consti
tuir una Junta .de Compensa
ción para tratar con los propie
tarios. 
Así mismo, en cuanto a la ac
tuación conjunta que se piensa 
realizar con el Centro de For
mación lnglán que supondrá la 
ampliación de actividades del 
actual centro. En un futuro se 
pretende instalar el nuevo cen
tro en "El Casar" en una parcela 
que aún no ha cedido el Ayun
tamiento. El importe total del 
proyecto asciende a 270 millo
nes de pesetas. GISA partici
pará en este proyecto con la 
cesión del terreno que a su vez 
será cedido por el Ayuntamien
to. 
En cuanto al Centro de Trans
portes, GISA ha elaborado un 
estudio sobre la demanda y el 
Centro de Empresas del Polí
gono de Los Ángeles. Este 
centro se pondrá en funciona
miento en la calle Carpinteros. 
Su construcción se finalizará 
previsiblemente durante este 
año. El Centro, propiedad del 
Ayuntamiento. será gestiona
do por u na empresa mixta en la 
que participa GISA. Su finaliza
ción corre a cargo de la CAM, 
exceptuando la aportación del 
terreno propiedad del 
Ayuntamiento.■ 
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Los trabajadores de Cruz Roja denuncian: 

<<Nos presionan diciendo: 
o a Getafe, o a la cal le>> 

e R.C. 

Luis Álvarez, representante de los trabajadores del 
Hospital de Reina Victoria, aseguró a GETAFE EX
PRES que<< la huelga va a continuar de manera 
indefinida>>. Los trabajadores piden que se aseguren 
todos los puestos de trabajo del Hospital Central y del 
Centro de Radiología en Reina Victoria. Además, los 
huelgistas piden que se les clarifique que tipo de Hospi
tal pretende la Asamblea de Cruz Roja de mantener en 
Reina Victoria. 
Los manifestantes consideran que el descenso de tra
bajadores que ha hecho el Hospital y el informa realiza
do por al Asamblea Suprema de Cruz Roja es un 
informe que <<tan sólo pretende meter miedo a los 
trabajadores de Cruz roja diciendo: "o mil personas os 
vais a Getafe o a mil personas pongo en la calle"», 
indica Luis Álvarez. 
Ante esta decisión, los trabajadores entienden que el 
traslado a Getafe «ni es libre ni es voluntario. Es 
forzoso y obligatorio». El referendún realizado para 
que se continúe la huelgatuvo una alta participación que 
rondó el 75%, según indicaron representantes de los 
propios trabajadores. 
El Real Decreto por el que se integra a los trabajadores 
de Cruz Roja en el INSALUD ya salió publicado el día 
ocho de este mes. La Orden Ministerial se publico en el 
B.O.E. la semana pasada. 

Personal de Cruz Roja: a la fuerza, ahogan 

Los trabajadores del Hospital de Cruz Roja afirmaron el 
año pasado a GETAFE-EXPRES que no estaban dis
puestos a venir al Hospital de Getafe ya que entendían 
que lo que necesita la Comunidad Autónoma de Madrid 
es invertir en servicios sanitarios y no cerrar unos para 
abrir otros. El índice de camas, según reconocía 
INSALUD,estaba por aquella época en 85 camas por 
cada mil habitantes, mientras que la C.E. tiene cien 
camas por cada mil habitantes. 
En el mes de setiembre del 1990, en el centro de Reina 
Victoria se vivió un compás de espera a la expectativa 
de que se conocieran las decisiones tomadas por Cruz 
Roja para modificar el Hospital. El vacío legal que 
existía hacía necesaria la publicación de un Decreto que 
permitiera integrar el personal que trabaja en Cruz Roja 
en el INSALUD. 
Y saltó la liebre. El futuro Hospital de Cruz Roja contará 
con una plantilla de 480 trabajadores y sólo tendrá 
servicios de geriatría y algunas especialidades de ciru
gía. Con lo que muchos de los 1 .600 trabajadores que 
existen en la actualidad tendrán que venir a la fuerza al 
Hospital de Getafe o, de lo contrario, se quedarán en la 
calle. O sea, Getafe tendrá personal para su Hospital, 
pero ¿Qué precio tendra que pagar la libertad humana 
de los trabajadores? .■ 
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Juventud y Servicio Militarseráeltemadebatido el próximo día 
23 de noviembre en los Salones Emperador situados en la calle 
Fuenlabrada 40. La reunión ha sido organizada por el Centro 
Democrático y Social y asistirán Manuel Alonso Losada, secre
tario nacional de las juventudes del CDS y Marcelo Navarro 
Fernández, responsable de juventud del CDS en Madrid. 

El próximo día 24, en el juzgado de prin:iera instancia de la calle Pizarro de Getafe, 
se dirimirá la querella interpuesta por un concejal del Ayuntamiento de Parla, Enrique 
Chaves Elvira, contra la publicación Zona Sur de Madrid. 
A la vista han sido citados Juan Carlos Ballesteros, autor de los artículos que han 
ocasionado la querella y redactor jefe de la publicación y Juan Alcalá, director que utiliza 
el seudónimo Abel Turín. 
El artículo en cuestión hacia referencia a una posible corrupción en el ayuntamiento de 
Parla, y a que Enrique Ch aves, concejal del Ayuntamiento, se le acusa de diseño deficiente 
de un centro comercial que beneficiaba al intermediario de Ibérica Centros Comerciales, 
constructora de una vivienda que compró el citado concejal. 

Accidentes de circulación 

9-11-90: El conductor de un camión resultó herido al volcar su vehículo con 
matrícula AB-9779-G, en el acceso de la N-401 (dirección Toledo) al puente del 
nudo sur. Fue necesaria la intervención de los bomberos para limpiarla calzada. 

10-11-90: También en la N-401 se produjo una múltiple colisión en cadena en 
la que resultaron implicados cinco vehfculos. De resultas del choque, una 
señora resultó herida leve. 

16-11-90: Un turismo volcó en la segunda rotonda de la variante norte. El 
conductor resultó herido, necesitando atención médica, por lo que hubo de ser 
trasladado a un centro sanitario. 

Atracos 

11-11-90: Cinco individuos de raza negra atracaron al conductor de un autobús 
en la Avenida de Vascongadas. La cuantía del robo ascendió a un total de 
35.000 pesetas. 

13-11-90: Un individuo fue detenido en las inmediaciones de la calle Lérida por 
el Cuerpo Nacional de Policía, tras haber cometido un atraco con arma blanca, 
en la sucursal del banco Banasto de la Avenida de España. 

15-11-90: Un joven que responde a las iniciales M. E. fue detenido por la Policía 
Nacional en el interior de la farmacia situada en la esquina de las calles Alonso 
de Mendoza y Cóndor, a la que había accedido tras romper u na de las ventanas. 

Amenaza de bomba 

El pasado día 15 de noviembre la Policfa Municipal recibió una llamada en la 
que se advertfa de la colocación de una bomba en un vehículo matrícula· M-
9816-JZ, que se encontraba estacionado frente a la Delgación de Hacienda 
situada en la Avenida Juan de la Cierva. 
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GESER 
SISTEMAS DE SEGURIDAD 

SI QUIERE VIVIR MAS TRANQUILO PROTEGA SU VIVIENDA CONTRA 
INTRUSOS. 

CON ESTE FIN NOS PONEMOS A SU SERVICIO Y CON SOLO UNA LLA
MADA~A NUESTRO TELEFONO LE DAMOS TODA LA INFORMACION ~· ; 

QUE VD. PRECISE. 

DAMOS PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO. 

SERVICIOS QUE PRESTAMOS: 

• EQUIPOS CONTRA ROBO E INTRUSION 

· e EQUIPOS DE DETECCION DE INCENDiOS 

• PROTECCIONES PERIMETRALES 

• CAMARAS Y CIRCUITOS CERRADOS DE TV. 
•· ¡ 

• PUERTAS BLINDADAS 

• CENTRALES Y SIRENAS 

TELEFONO: 696 12 44 

C/. MAGDALENA,·· 28 - 2.~ CTRO. · 

GETAFE 28901 

11SU TRANQUILIDAD SI TIENE PRECIO'' 
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Premio a la trayectoria más significativa de un equipo en ca,egorías menores 

Seseña Bercial alevín, 
fútbol sala de calidad 
El fútbol sala de base en Getafe tiene en el Seseña Bercial su 
máximo exponente. La dirección de Arsenio Domingo, entre
nador del equipo alevín del Seseña Bercial, ha hecho que doce 
chavales en categoría _ alevín se paseen por España con el 
nombre de su localidad por delante. Tres campeonatos de 
España y de Madrid son sus credénciales. 

• José Luis Corrochano 

rsenio Domingo, entrenador 
del Seseña Bercial de fútbol 
sala en su categoría alevín, 
recuerda la temporada pa

sada como <<el año que más nos costó ser 
campeones de Madrid en la 1 ;i división>>. 
Las derrotas del Estoril II de Móstoles en 
las últimas jornadas dió por tercera vez 
consecutiva el título al equipo getafense. 
Precisamente ha sido esta temporada, la 
89/90 la que ha servido al Seseña Bercial 
alevín para ser galardonado en la V Gala 
del deporte. Arsenio cree que es un premio 
de reconocimiento importante pero que 
<<los chavales no se darán cuenta de su 
importancia hasta que no estén al lado de 
Carlos Sainz o Eva Rueda>>. 
Desde que llegó a Getafe, Arsenio se ha 
interesado por el deporte de base, <<por 
los niños que es lo que más me gusta>>. 
Primero fue en el barrio de Juan dé la 
Cierva y ahora es en el Bercial, <<Unazona 
tranquila donde los chicos pueden disfrutar 
de una piscina y de campos de tenis>>. 
En estos años ha conseguido que el SE;lse
ña Bercial sea una "envidia" para muchos 
de los chavales del barrio, que gustosos 
jugarían en este equipo de jóvenes valores. 
Incluso algunos de los vecinos le comen
tan, tras ver jugar por primera vez al equi
po, que <<Si no los hubiera visto nunca 
hubiera pensado que unos chicos tan jóve
nes puedan jugar asb>. 

barrio ha ido aumentando con la llegada de 
los buenos resultados. Arsenio recuerda 
que hasta un año que se act,¡dió al campeo
nato de España <<Se tiraban cohetes y el 
barrio era una convulsión>>. Sin embargo 
reconoce que en alguna ocasión ha tenido 
que frenar el <<amor maternal>> con que 
se defendía a sus jugadores. 
Cuando habla de su forma de entrenar 
advierte ser un hombre exigente pero 
cumplidor. «He llegado a exigir las notas 
para poder jugar en el equipo, porque la 
educación es muy importante pero, eso sí, 
los chavales nunca se h'fn quedado sin 
entrenar>>. lndudablemer te los resulta
dos están ahí. No sólo ha 9echo campeón 
a un equipo sino que ha forrpado jugadores 
que han volado ya a otros,E'caso de Alvaro 

Doce campeones 

• Juan Bustamante 
• Enrique Sánchez 
• Raú I Alonso 
• Alvaro Cámara 
• Eugenio Sánchez 
• Eugenio Navarro 
• Sergio Soriano 
• Jorge Fernández 
• Félix Gallardo 
• Antonio Bahón 
• Juan Antonio Redondo 
• Alberto Calaco 

Cámara que se marchó al Carabanchel. 
Tanto la directiva del Seseña Bercial como 
Arsenio Domingo y sus jugadores no pue-
den quejarse del trato recibido por parte de 
la Fundación Pública de Deportes, ya que 
cuando disputan el campeonato de España:· •· • - · 
reciben una ayuda importante para los des
plazamientos que en alguna ocasión ha 
alcanzado las 100.000 pesetas, <<incluso 
un año el alcalde de Getafe estuvo viéndo-
nos en Toledo>>. 
Lo que si lamenta es que, <<aunque no sea 
de mi competencia>>, el Getafe C.F. no 
disponga de categorías menores para que 
los jugadores de nuestra localidad no ten
gan que marcharse a otros equipos, <<Yª 
que los chavales pierden mucho tiempo en 
los desplazamientos>>.■ 

Este último año acudieron a las semifinales 
del Campeonato de España, celebradas en 
León, donde consiguieron eliminar al re
presentante cántabro aunque postélrior
mente caerían contra el C.D. Zodiaco por 
dos goles a uno, impidiéndoles viajar a la 
fase final. Arsenio está convencido de que 
podrían llegar más lejos en este campeo
nato sino fuera por la presión de los parti
dos y por la falta de constumbre en las 
concentraciones de los jugadores. 
La identificación de este equipo con el 

Este es el equipo de los jóvenes campeones prP.miados en la V Gala del Deporte 
Getafense. Foto : Miguel Martín 
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Mientras busca un sponsor que asegure, por lo menos, seis millones de pesetas 

Clemente Arroyo: << El año que viene vamos 
a salir a ganar el Desafío Peugeot>> 

Correrá con un Peugeot 309 de 16 válvulas 

• José Luis Corrochano 

Getafe Expres.- ¿Cómo valo
ras esta temporada en el 
campeonato de España? 
Clemente Arroyo.- Nosotros 
nos habíamos marcado quedar 
entre el quinto y el décimo del 
Desafío Peugeot, y al final 
hemos quedado terceros y 
décimos en el campeonato de 
España general. 

Getafe Expres.- En algún 
momento estuvisteis a punto 
de ganar el Desafío. 
Clemente Arroyo.- Nos dimos 
cuenta de que podíamos ga
narlo a partir del tercer Rallye. 
Hemos tenido posibilidad de 
ganarlo hasta los dos rallyes 
canarios donde hemos perdido 
todas las posibilidades. 

G.E.- ¿Qué crees que os ha 
faltado? 
C.A.- Principalmente el presu
puesto, también la experiencia 
porque era el primer año que 
afrontabamos el rallye y la 
experiencia. El año que viene 
esperamos ir con la experien
cia y con un presupuesto que 
acompañe. 

G.E.- ¿Ha existido demasia
da-diferencia entre tu presu
puesto y el de los grandes? 
C.A.- Pensabamos que la gen
te que corría en nuestra clase 
iba a ser del mismo nivel econó
mico que el nuestro, pero Ar
qué y Sasplugas tenían un 
presupuesto de cincuenta mi
llones de pesetas mientras 
nosotros hemos gastado tres 
millones. Creíamos que al ser 
una fórmula de promoción el 
nivel económico seria más 
modesto. Arqué, que ha gana
do el Desafio, a parte de ser un 
piloto que anda, ha sido por el 
dinero que tiene. 

G.E.- ¿Qué has aprendido en 

Tras el tercer puesto obtenido en el Desafío 
Peugeot y el décimo obtenido en la general del 
campeonato de España, Clemente Arroyo 
prepara la competición del próximo año. Un 
nuevo coche, Peugeot 309, y la experiencia 
que le ha dado esta temporada serán sus 
armas. 

este primer año? 
C.A.- Sobretodo a ser regular, 
porque el campeonato de Es
paña no es sólo un rallye, y hay 

, que ir puntuando en todas lás 
pruebas. 

G.E.- ¿ Te ha defraudado al
guien este año? 
C.A.- Creo que la gente me ha 
ayudado cada uno dentro de 
sus posibilidades, quizá el úni
co que me ha defraudado y que 
ha sido al que más nombre le 

hemos dado ha sido el ayunta
miento. A mediados de año nos 
prometió unas cosas que al 
final no ha cumplido. Personal
mente el concejal ha puesto 
mucho de su parte como perso
na. Pero el ayuntamiento como 
corporación no nos ha ayudado 
en nada. 

G.E.- Terminada ésta tempo
rada, ¿cómo estals planifi
cando el próximo año? 
C.A.- El año que viene pensa-

mos hacer otra vez el Desafio 
Peugeot. Cambiaremos el co
che por un Peugeot 309 de 16 
válvulas que lo va a preparar 
Magusa Sport en Alcorcón, y 
con el vamos a salir a ganar el 
Desafío e intentaremos ganar 
el campeonato de España del 
grupo N. 

G.E.- ¿Crees que con este 
sponsor es suficiente? 
C.A.- Esta casa lo único que va 
a hacer, que ya es mucho, es 
preparar el coche; prestar el 
mantenimiento durante todo el 
año y la asistencia técnica en 
los rallyes. Por eso hay que 
buscar un sporisor más•fuerte 
que nos aporte como mínimo 
seis millones, para afrontar con 
ciertas garantías la temporada. 
Creo que con eso y poniendo 
mucho de la parte humana se 
puede afrontar modestamente. 

Clemente Arroyo en una charla con los.medios de comunicación. 
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Clemente Arroyo terminó tercero en el Desafío Peugeot 

El rallye Valeo <<acabó>> con el 
campeonato de España 

El rallye disputado en la 
comunidad de Madrid dió 

por terminado el campeonato de 
España. Muchas fueron las 

personas que se trasladaron hasta 
los distintos tramos para disfrutar 
de las habilidades de los pilotos. 

Clemente Arroyo demostró que en 
la tierra se defiende mejor que en 
el asfalto, y que su falta de presu

puesto la cubre con su buena 
técnica. 

Clemente Arroyo demostró que en tierra 
es uno de los mejores. 

Los coches reposaron instantes antes de comenzar el rallye. 

La espectacularidad de los corredores no defraudó a los aficio
naldos. 

1 M PRENTA-PAPELERIA 
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l□rte 
Conozca la «buena mesa» 

de 

IMPRESOS SOCIALES Y COMERCIALES 
,TARJETAS DE BODA VISITA Y COMUNIONES 

MATERIAL ESCOLAR Y. DE OFICINA 
LIBROS DE TE XTO 

Plaza Escuelas Pías, 4 
Teléf.: 695 68 20 GETAFE (Madrid) 

Don Pepín 
en compañía 

de gente encantadora 

venga a CE~AR con nosotros 
(Las noches de VIERNES y SABADOS) 

Cocina Española e 
Internac¡.onal 

- COMIDAS DE EMPRESA --



Hiper Getafe 
C/. Madrid, 117 Getafe ._ 695 68 64 

Hiper Getaf e 2 
C/. Arboleda, 25 Getafe 11' 683 30 00 
C/. San José, 32 Getafe 9 683 30 00 

Croissantería -Boutique -Variantes 
Cafetería -Restaurante 

APARCAMIENTO GRATUITO EN EL 1~1 SOTANO 

¡VEN A COMPROBARLO! 
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El Getafe C.F. perdió un importante punto en el último minuto 

SPORTING AT. 1 - O GETAFE C.F. 

INCIDENCIAS 

Arbitro: Román González 
Cambios: Fernando Sierra hizo sus dos cambios en la segunda mitad retirando 
a Sebas 11 y a Antonio y dando entrada a Flores y a López. 
Amonestaciones: El árbitro enseñó cartulinas amarillas a Bodelón por el 
Sporting At. y a Michel y a Carlos por el Getafe C.F. 
Goles: 
Min. 89. 1-0 Falla Caballero en el despeje de puños y Juanele aprovecha para 
ma~a~ , 
Campo: El Molinón. Cerca de 10.000 personas comenzaron a ver el partido, ya 
que antes se habladisputadoelencuentroentreel Sporting de Gijón yel Mallorca, 
pero poco a poco fue bajando el número de espectadores. 

Pintan bastos en el Le·ganés 

El presidente del Leganés, Miguel Polo, pasa por momentos difíciles. 
Foto Miguel Martín. 

Los malos resultados obtenidos por el 
Leganés en los últimos partidos no están 
sentando bien entre los aficionados de esta 
localidad que comienzan a ponerse nervio
sos por el juego de su equipo. Mientras 
tanto su entrenador, Luis Angel Duque, 
intenta restar importancia de puertas para 
fuera a la situación. 
Tras haber perdido la eliminatoria de Copa 
del Rey que enfrentó al Getafe C.F. y al 
Leganés, el equipo de la localidad vecina 
no ha conseguido buenos resultados. Así si 

hace dos jornadas se perdía por tres goles 
a cero frente al Vetusta, y el ·domingo 
pasado no conseguía ganar al Real Madrid 
Dep. que si bien es verdad que es uno de 
lo equipos punteros no es menos cierto que 
el Leganés no hizo el juego suficiente para 
sacar algo positivo. 
Tras este empate sin goles el Leganés se 
colocá , con once puntos sin positivos ni 
negativos, en la parte media de la clasifica
ción. Muy lejos de las posiciones que ocu
paba el año pasado .■ 

ALINEACIONES 

SPORTING GETAFE 
AT. C.F. 

Ramón 1 Caballero 
Gutl 2 Michel 
Raúl . 3 Angelín 1 
Chlqul 4 Pombo 
Muñlz 5 Chencho 
Avellno 6 Arroyo 
Isaac 7 Totó 
Tino 8 Sebas 11 
Juanele 9 Félix 
Tomás 10 Carlos 
Bodelón 11 Antonio 

EN LINEA 
DE VESTUARIOS 

El secretario técnico del club, 
Luis Duque, no viajó hasta Gijón 
sino que el domingo se desplazó 
hasta Móstoles para presenciar el 
partido que enfrentaba al último 
clasificado, el C.D. Móstoles, con
tra el líder del grupo 1, el Composte
la. La intención era la de ver en 
acción a los jugadores del Compos
tela, de los que Fernando Sierra no 
tiene demasiadas referencias. Al 
final del partido Luis Duque comen
tó que no le habla defraudado el 
Compostela pero que como ese 
equipo había alguno más en la ca
tegoría. 

El extremo del Getafe C.F., Sebas 
1, tampoco viajó hasta Asturias pero 
en esta ocasión por problemas de 
trabajo y de una pequeña enferme
dad. De esta forma Fernando Sie
rra sólo desplazó quince hombres 
para disputar este partido. 

El Sporting de Gijón busca en 
estas últimas semanas un portero 
que cubra las exigencias de la plan
tilla en este puesto. De esta manera 
los directivos del equipo asturiano 
estan barajando algunos nombres 
de la zona sur de Madrid como son 
los de Aguilera, del Leganés, y del 
propio Caballero al que tuvieron 
oportunidad de ver el pasado do
mingo. 

29 
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Tnurifa, en tu país. 

Conseguir la aprobación y el 
respeto unánime de crítica 
y público. 

Llegar hasta las mejores mesas 
y estar en boca de todos. 
Es, en fin, estar de Moda. 

MODA EN 
p A A 

Viña Berceo. El Rioja de Moda. 
De Moda en España. 

CONCESIONARIO-ZONA SUR 
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C/. NOBEL, 7 • Poi. lnd. San Marcos 
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Da Vinci en Getafe 
El pasado domingo, día 18, se inauguró en 
Getafe la exposición itinerante organizada 
por la comunidad de Madrid bajo el título 

Las Máquinas de Leonardo. 
Su intención es, según se relata el folleto de la 
exposición "despertar la curiosidad de todos, a 
cercándonos al más grande de los observado

res". 

La exposición recoge desde barco, alas, coche, grúa, enta
lladora de limas, tornillo de engranaje, grúas de poleas, 
odometro, tornillo aéreo, máquina de movimiento continuo
alterno, buzo y grúa de manivela. 
Leonardo, además de pintar la Gioconda, se interesó por 
muchos otros campos científicos, realizando interesantes 
estudios sobre el cuerpo humano, tanto de proporciones 
como funcionamiento, máquinas para volar, filosofía ... 
Aunque actualmente se considera a Da Vinci el símbolo del 
humanismo por su talante investigador, aunque en su época 
no contó con los medios suficientes para ser un hombre culto. 
Viva imagen del autodidacta alcanzó con su tenaz interés por 
todas las cosas que le rodeaban lo que otros contemporá
neos con mayor acceso a la cultura no han logrado, conver
tirse en un mito histórico. 
La exposición estará en el Hospitalillo de San José hasta el 
2 de diciembre.■ 

Ya está a la venta el 5º número de los 
Cuadernos del Matemático 

Con el mismo cuidado diseño 
al que nos tienen acostumbra
dos, los Cuadernos del Mate
mático vuelven a las librerías 
(se puede conseguir en De
mos y El Chato). Esta vez, 
además nos deleita con una 
cuidada selección de impor
tantes y reconocidos autores. 
Un poema inédito de Carlos 
Sahagun -premio Nacional de 
Literatura en 1980, Adonais en 
1957, Provincia de León 1978 
y Juan Boscán 1960-, un poe
ma de Concha Zardoya, Vice
nte Núñez -amigo íntimo de 
Luis Carnuda-, Rocio Vallejo -
que participó en la redacción 
del libro Las Diosas Blancas- y 
Miguel Sánchez Gatell-premio 
Adonais en 1988-, entre mu
chos otros. 
Además, existe una represen 
tación de prosa y verso geta
fense con poesías de Eze
quías Blanco y Joaquín Herre
ro y una narración de Celia 
Blanco, alumna de COU del 
INB Puig Adam.■ 

~~~~ 
~vtoh Y~ d <?Jteacú», 

Cena de la Peña 
La Amistad 

• Andrés Diez 

31 

El sábado día 1 O de los co
rrientes se sirvió en los Salo
nes Emperador una gran 
cena, organizada por la peña 
La Amistad, como es cos
tumbre todos los años, pero 
que en este de 1990 tenía la 
singularidad de que se con
memoraba el XX aniversario 
de su fundación. 
A la entrada en los Salones, 
socios de la directiva, entre
gaban bonitos regalos a las 
señoras, así como también a 
los caballeros correspon
dientes. 
El local estaba completa
mente repleto de socios, así 
como de numerosos invita
dos desarrollándose todo 
durante la jornada, en un 
ambiente de gran distensión. 
A través de unas papeletas 
fueron rifados una serie de 
buenos regalos entre el júbilo 
y el regocijo de los presentes. 
A los postres, tomaron la pa
labra el señor presidente, 
Ezequiel López, y el alcalde 
de Getafe, Pedro Castro. El 
primero, en su breve diserta
ción, hizo una valoración de 
todos los logros alcanzados 
a través de los años transcu
rridos, tanto en el deporte 
como en lo cultural, prome
tiendo que en lo sucesivo se 
trataría aún de mejorarlo. 
En la parte que le correspon
dió al sr. alcalde, hizo un 
pequeño panegírico de la 
Peña, haciendo votos para 
que esta continúe, deseán
dole una larga vida. 
La música y el baile fueron 
elementos muy del agrado 
de la concurrencia, exten
diéndose hasta bien entrada 
la madrugada.■ 

Durante toda esta se
mana tendrán lugar 
distintos actos para . 
conmemorar la festivi
dad de Santa Cecilia, 
patrona de los músi
cos .• 



En la zona Sur 

M cerca de Vd. 
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Memorias Getafenses 
• Andrés Díez 

Durante los años veinte, el 
alistamiento de los mozos 
por el Ayuntamiento era 
exactamente igual que en la 
actualidad con la variante de 
que una vez tallados y efec
tuados todos los requisistos . 
y formalidades pertinentes 
en el tiempo oportuno, los 
sorteos de los mismos se 
celebraban en la Zona. 
Este organismo estaba ubi
cado en un caserón, propie
dad de Con Julio Galeote 
López, acreditado maestro 
de obras, en la calle Jardi
nes, actualmente con los 
números 5 y 7. 
Tenía la entrada a traves de 
una gran puerta cancela de 
hierro a un amplio patio, que 
al mismo tiempo daba acce
so a la planta baja y por ende 
a un primer piso en el que 
existía un largo corredor; 
hoy hay restos, debido a las 
diversas transformaciones 
efectuadas por sus propie
tarios, desde donde se pu
blicaban los correspondien
tes números del sorteo. 
Los mozos que se incluían 
en el mismo eran los corres
pondientes a todos los del 
partido judicial, los de los 
carabancheles, así como 
los pertenecientes a los del 
Barrio de La Latina de Ma
drid. 
La plantilla de la Zona esta
ba compuesta por un Capi
tán apellidado del Real, un 

sargento, cuyo primer apellido era Garcés -éste con el 
tiempo consiguió alcanzar el empleo de capitán-, uno o dos 
cabos y varios soldados. 
En los días de sorteo, Getafe era un hervidero de gente, toda 
vez que en ese tiempo que esto duraba, casi se agotaban las 
subsistencias, especialmente de pan, en todos los estable-
cimientos. . 
He de hacer constar que el sorteo se efectuaba uno a uno, 
por lo que este se hacía interminable, consistiendo en una 
cantidad de quintos para la península y otra determinada 
para África. 

C/ Jardines n2 7. Foto : M.F. Serrano 

En los días de sorteo 
Getafe era un hervidero de gente 

En los correspondientes al 
primer grupo todo era ale
gría y jolgorio. No así se ma
nifestaban los relativos al 
segundo, en el que no había 
nada más que sollozos y 
congojas; no olvidemos que 
en ese tiempo, la campaña 
de África estaba en pleno 
apogeo, publicando todos 
los días los periódicos las 
numerosas bajas españo
las. 
Una vez finalizado el sorteo, 
todos los quintos se cubrían 
la cabeza con un gorro al 
que cosían o pegaban un 
papel con el número y el 
destino. 
Era constumbre alquilar un 
organillo, en el que recorrían 
la población entonando 
música española así como 
pasodobles patrióticos, des
plaz~ndose uhos cuantos 
con el gorro en la mano a 
pedir dinero. Es obvio que 
toda la ciudadanía colabora
ba. 
También se exhibía en un 
determinado establecimien
to una gran cesta con bue
nas viandas, que se sortea
ban a beneficio de los mis
mos. 
El último sorteo que se cele
bró en la zona fue el corres
pondiente al año 1930, debi
do a que fueron creadas las 
Cajas de Reclutas, que se 
instalaron en el paseo de 
María Cristina, en el edificio 
del Gobierno Militar, donde 
actualmente subsiste.■ 
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Crucigrama 
HORIZONTALES: 1. 1 2 3 4 5 6 7 8 9 
Cantante (fem.). - 2. 1 Anfibios que conser- 1---+---+---+----l>--~--+---

van la cola. - 3. Con- 2 
sonante. Escogido. - 3 
4. Letras seguidas. 4 
Extremidad de las 
aves. Nota musical. - 5 

i---+---+--

5. Emitir su voz los po- 6 
lluelos. Pariente. - 6. 7 
Jugador de balonces-
to. Hermana. - Ci11- 8 

t---+---+--

cuenta. - 7. Superior 9 .__..._.....__ 
de un convento. 
Símbolo del litio. - 8. Embrollos. Pronombre .latino que 
significa lo mismo. - 9. Consonante repetida. Gorra 
plana. 

VERTICALES: 1. Grupo musical. Letras de lona. - 2. 
Símbolo del estroncio. Perrita famosa. - 3. Movimiento 
ruidoso del aparato respiratorio. Penacho de algunas 
aves. - 4. Discurrir. Repetiao deidad egipcia. - 5. Inven
tor del teléfono. Interjección arriera. - Segunda letra. -
6. Que depende de un suceso eventual. - 7. Al revés 
planta hortense. Terminación del infinitivo. Quinientos 
uno. - 8. Lengua de tierra que une dos continentes. Hilo 
de hebras poco torcidas. - 9. Ultima letra. Escuché. Ca
pital sudamericana. , 

SOLUCION 
AL CRUCIGRAMA 
DEL N51 ANTERIOR 

AOTNEISAC 
E G I K M M R N P 
ERRTOEVXZ 
M B O D T F H J E 
BRDNOLNOT 
RQASRUWYN 
A URO FAR O .A 
GAUCIUENL 
U G B I E A I K O 
EMRDNCDPV 
R T A V O X Z O B 
DFCBHJ LNR 

GET AFE EXPRES 

SOLUCION A LA SOPA 
DE LETRAS DEL 
N51 ANTERIOR 

SOPA 
DE LETRAS 

Localizar 
los nombres 
de diez cosas 
existentes en un 
coche 

Frases célebres 
FARMACIAS DE GUARDIA 

"El hilo estalla por lo más 
delgado" 

Anónimo 

"El orgullo de los pequeños 
consiste en hablar siempre 
de si; el de los grandes en 
no hablar de sí nunca" 

Voltaire 

"Aunque muchos son sabios 
en latín, son necios en 
romance" 

Graclán 

A) Abierto dla y noche ( cier r a de 1.45 a 5) 
B) Abierto hasta las 10 de la noche 
C) Abierto hasta las 10 de la noche, (cierra de 1.45 
a 5) 
D) ServicioNocturnode 10 delanochea930 del dia 
siguiente. 
E) Abierto día y noche 

Día 22 C/ Valdemoro, 12 (A) 
C/ Madrid, 111 (B) 

Día 23 C/ Toledo, 34 (C) 
C/ Ga!icia, 7 (B) 
C/ Madrid, 40 (D) 

Día 24 C/ Tarragona, 20 (A) . 
C/ Salvador, 6 (B) · 

Día 25 C/ Azahar, 1 (C) 
C/ Alonso de Mendoza (B) 
C/ Madrid, 40 (D) 

Día 26 C/ Castellón de la Plana (A) 
C/ Hospital de San José, 10 (B) 

Día 27 C/ San Vicente, 25 (A) 
Avda/ de las Ciudades, 54 (B) 
C/ Madrid, 48 (D) 

Día 28 C/ Rojas, 36-38 (A) 
C/ Barraquer, 9 (B) 

Teléfonos de interés 
Ayuntamiento 
Policía Municipal 
Po licía Nacional 
Guardia Civil 
Protección Civil 
Bomberos 
Correos y Telégrafos 
Juzgado n511 
Juzgado n512 
RENFE 
Autobuses Urb.del SUR 
Ambulatorios: 

Ramón y Cajal 
Avda. Los Angeles 
Margaritas 
Sector 111 

Taxis 
12 de Octubre 

695-03-04 
681-33-62 
695-80-44 
695-01-70 
682-19-12 
696-07-08 
695-47-i7 
682-98-17 
682-03-13 
695-82-94 
695-24-70 

695-91-96 
695-77-71 
695-12-67 
682-58-96 
695-10-01 
469-76-00 

CENTRO MEDICO "MABHAKTI" 
(EL SISTEMA DE TRATAMIENTO MAS COMPLETO DE LA MEDICINA ORIENTAL) 

ACUPUNTURA, MASAJE MEDICO Y DEPORTIVO, MEDI
CINA NATURAL, HOMEOPATIA, REHABILITACION, 
OBESIDAD, TRATAMIENTO PREVENTIVO DE LA VEJEZ, 
MACROBIOTICA, SEXOLOGIA, RECUPERACION FISI-

CA, PREPARACION AL PARTO SIN DOLOR, CON EL MAS 
MODERNO Y EFICAZ DIAGNOSTICO ELECTRONICO DE 
LA MEDICINA ORIENTAL Y EL METODO MAS COMPLE
TO DE ADELGAZAMIENTO. 

Avda. Gibraltar, 2, 151 B GETAFE 
Telef.- 681 93 19 PREVIA PETICION DE HORA 

Generallslmo, 53 lllescas (Toledo) 
Telef.- 925 51 14 08 



* CAMARAS FRIGORIFICAS 
* MOSTRADORES 
* VITRINAS FIGORIFICAS 
* AIRE ACONDICIONADO 
* CAJAS REGISTRADORAS 
* BOTELLEROS * BALANZAS 
* SOTABANCOS - MUEBLES CAFETERIA * CORTADORAS 
* CAFETERAS * PICADORAS 
* MOLINOS 

C/ Capitan Carlos Haya, 8 Tfno. 695 23 96 
GETAFE - MADRID 



¡ ¡SORTEAMOS 4 
MARAVILLOSOS COCHES* 
Y MUCHOS REGALOS MAS!! 

Presenta tus tickets de compra en nuestras 
"CAJAS DE CAMBIO" 
y, ''a toda marcha'', 

· te daremos las papeletas para el sorteo que 
tendrá lugar en PARQUESUR 

el 30 de noviembre a las 
8 de la tarde. 

• FRANCO FABRICA 




